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2017年 6月 28日(水)

六葉会 常任幹事会（第 2回）議事録

日 時 ： 2017年 6月 28日(水)19:10～20:15

場 所 ： 母校会議室

出席者 ： 島根正隆(9)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・小泉孝一(22)・荒井直彦(25)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)

近田裕信(28)・高橋浩司(30)・中田努(34)・酒井英児(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44)・岩澤孝昭(49)

以上 14名敬称略

１． 会長あいさつ(島根会長)

将棋の藤井 4段が話題になってます。また総会に来ていただいた田中洋次郎さんも当選しました。若い方が

活躍し同窓生がますます活躍するといいですね。今日の会議もよろしくお願いします。

２． 前回議事録の確認(4月 27日)

承認

３． 総会議事録の確認(5月 20日)

承認

４．報告事項

1 合同同窓会より(島根会長) 6月 6日幹事会、6月 21日代議員会

事業報告、会計報告、監査報告。今年度の事業計画案、予算案が示され承認されました。(高橋副会長)規

約の一部が改正されました。代議員参加は島根会長、蒲谷副会長、萩原副幹事長、高石副幹事長。

2 総会に関して(野澤幹事長)

今回良かった点は急遽変更ではあったが生徒ラウンジを使えたことです。明るい雰囲気でした。八景駅前

の BlueTreeCAＦＥ（Ａｏｋｉの 2階）で開催する案もあったが貸し切りが難しいとのことで校内での開催

でしたが今後は目先を変えて来たいただくことを前提にいろいろ考えて行きたいと思います。基本的に興

味を持っていただいていないということでしょうが指摘事項満載の議案書を事前に送っているにもかかわ

らず意見や質問も出なかった。

3 鉄道研究部への六葉会基金より融資実行の件(高石副幹事長・添付資料有)

以前お借りしたものを前年度完済でき新たに 91万円の融資をいただきました。早速購入したものを見て生

徒たちは大変喜んでいました。今後ますます頑張って行けると思います。ありがとうございました。

4 藤田先生ご逝去(野澤幹事長)

芹田先生や中田先生から聴き確認した時には葬儀などすべて終わった後でした。六葉会からご自宅に「お

見舞い」の名目でお花を送りました(16200円)。

5 来年度以降の常任幹事について(野澤幹事長)

常任幹事ではないと何かの権利を失くしてしまうかのような勘違いが一部の方にあるようです。常任幹事

は総会で承認されて決まります。

6 学校より(中田学校担当幹事)

アンダーアーマーのショップで 6月 30日まで 20%引きです(案内パンフあり)。いつもぎりぎりの案内です

みません。卒業生向けのグッズの開発も引き続きお願いしています。

校内で比較的大規模な工事があります。体育館 7月から 2か月。4号館 2階 3階の空調 7月から 1か月。

礼拝堂イス入れ替え 7月から 10月 10日)。テニス、バレーボールコートの人工芝張替え 7月から。

ラグビー入学に関してのみの高校入学でしたが今後は英語(英検 3級以上)の英語入学も行う。
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５．協議事項

1 会報・議案書印刷発送に関する支払い等について(野澤幹事長)

私が窓口なら問題ないのですが今後のことを考慮して誰がやってもできるようにしていこうと思います。

金額に関しても標準的な金額を把握するために何社か見積りもとりました。基本的にはエイコープリント

さんにお願いできるようになればと思います。藤目会報委員長には小泉さんに会報委員として加わってい

ただき進めていただきたいと思っています。決めた金額でいやっていただければ問題はないということで

す。 承認

2 来年度常任幹事意向確認について(野澤幹事長)

(報告事項⑤に続き)「常任幹事会や行事などのお手伝いができますか」「総会で推薦されたら常任幹事をや

っていただけますか」などの質問に対して答えていただく形式がいいと思います。辞めさせるためではな

く来ていただく(来てほしい)という前提の投げかけが必要。 承認

9月の常任幹事会くらいには意向確認の内容を決めて発送する。基本的には三役会で進めて行くことでよ

ろしいでしょうか。 承認

3 BBQ

8月 19日(土)野本光一さん(20回生)のお宅(能見台)で開催。詳細は追って決めて行きます。 承認

4 その他

(永野先生からの情報)大河原千民さん(8回生)の訃報がありました。

(野澤幹事長)内容については問題ない。校長先生には確認済か。校長先生の押印をいただいておいてくだ

さい。 承認

5 その他

(野澤幹事長)昨年秋(10月か 11月)旧数学教員の島田澄子先生が亡くなられました。謹んでご冥福をお祈り

申し上げます。多くの先生方を本校に招かれた先生でした。

久しぶりの出席の方に一言ずついただきました。小泉さん、近田さん、酒井さん、岩澤さん。

６．今後の予定

・三役会 07月 12日(水) 19時より ロイヤルホスト

・常任幹事会(3回) 07月 27日(木) 19時より 母校会議室

・三役会 08月 14日(月) 19時より ロイヤルホスト

・常任幹事会(4回) 08月 24日(木) 19時より 母校会議室

・各委員会 08月 24日(木) 常任幹事会終了後

・三役会 09月 05日(火) 19時より ロイヤルホスト

・常任幹事会(3回) 09月 14日(木) 19時より 母校会議室

※7月常任幹事会は学校退室の時間の関係で校外で開催を検討(野澤幹事長確認手配)

※8月常任幹事会は中田学校担当幹事が当番なので学校で開催可能。

【その他懸案事項】

入校証の着用励行・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員について・HCD

の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件


